



Los premiados en esta oportunidad son el Profesor Pedro Marchant, la actriz Ximena Flores y el funcionario público Juan Morales. La emoción y la historia se conjugaron la noche de este martes 17 de mayo en el Centro Cultural, fecha en que se llevó a cabo la tradicional ceremonia donde se reconocieron a los Hijos y Ciudadano Ilustres de San Fernando 2016, actividad que fue encabezada por el alcalde Luis Berwart Araya.

“Este es un reconocimiento que hacen los representantes de la ciudad a través del Concejo Municipal, a quienes de forma desinteresada han hecho un aporte al engrandecimiento de San Fernando, ya sea aquellos que nacieron acá o hicieron adoptiva esta comuna con el paso de los años”, aseguró el Alcalde Luis Berwart.

Junto a lo anterior, el jefe comunal manifestó que “hay que felicitar a los Hijos Ilustres de este 2016, como lo son el profesor Pedro Marchant y la actriz Ximena Flores, junto al Ciudadano Ilustre, el funcionario público Juan Morales, quienes se han entregado por completo por el desarrollo de la comuna en diferentes áreas”.

Pedro Marchant, reconocido como Hijo Ilustre, expresó que “Se siente una gran satisfacción con este reconocimiento, porque en realidad uno nunca trabajó para ser premiado con tal distinción. Tengo una sensación de nostalgia por todas las personas que trabajaron conmigo en tantos proyectos”.

En tanto, Ximena Flores, reconocida también como Hija Ilustre, sostuvo que “Estoy gratamente sorprendida. Hay cosas que uno en la vida espera y otras que no se imaginan que van a ocurrir, y una de ellas es esta distinción,

por lo que agradezco enormemente al Alcalde y a los concejales, ya que la felicidad que me han entregado es enorme”.

Por otra parte, Juan Morales, quien fue distinguido como Ciudadano Ilustre 2016, se mostró muy emocionado con tal reconocimiento, asegurando que “Me tomó de sorpresa cuando el Alcalde y los concejales llegaron hasta mi casa para darme esta gran noticia. Mi vida entera se le debo a San Fernando, desde el año 44 cuando llegué a esta hermosa tierra”.

Uno de los diversos asistentes que llegaron a esta ceremonia, fue el Consejero Regional Gustavo Rubio, quien afirmó que “Creo que es muy importante reconocer el aporte que han realizado nuestros ciudadanos al desarrollo de la comuna. Estoy muy contento por participar en esta importante actividad, donde se agradece a la gente que ha desarrollado una gestión por su tierra”.